

<http://www.derwesten.de/staedte/balve/zackiger-marsch-eroeffnet-fruehschoppenkonzert-id8245120.html>

SCHÜTZENFEST VOLKRINGHAUSEN

Zackiger Marsch eröffnet Frühschoppenkonzert

28.07.2013 | 17:05 Uhr



Frühschoppenkonzert in Volkringhausen.

Foto: Uta Baumeister

Das traditionelle Frühschoppenkonzert im Rahmen des Schützenfestes lockte gestern zahlreiche Zuhörer in die St.-Hubertus-Schützenhalle. Auf hohem Niveau präsentierte der Musikverein Amicitia Garbeck ein erstklassiges Programm, das die Musikerinnen und Musiker unter Leitung von Tobias Schütte mit dem zackigen, russischen Preobraschenski-Marsch einleiteten.

Es folgten fulminante Momente, die bei manch einem Zuhörer Gänsehautschauer auslösten. Besonderen Beifall erhielt der junge Musiker Lukas Schulte für sein Horn-Solo „Rondo-Hornkonzert“.

Dietlind Schulte moderierte

Die Klarinettistin Dietlind Schulte moderierte das Konzert in galanter Weise. Mit der vielfältigen Stückauswahl bezog sich das Orchester nicht nur auf das Schützenwesen („Ehrene Wehr“), sondern entführte das Publikum mit klangvollen Momenten des italienischen Komponisten Ennio Morricone in den Wilden Westen oder mit „Sleeping Beauty“ in die Welt der Märchen.

So begeisterten die Musikerinnen und Musiker mit Märschen, Filmmusiken und Pop („Beatles“) ihr Publikum immer wieder aufs Neue und kamen der Forderung nach Zugabe mit den traditionellen Stücken „Am wunderschönen Rhein“ und „Sah ein Knab ein Röslein stehn“ gerne nach.

Lang anhaltender Applaus war der schönste Dank für die Künstler. Dem schloss sich Brudermeister Stephan Neuhaus an. „Der Musikverein Amicitia ist spitze“, sagte er und lobte die gesamte Festgestaltung der Garbecker Musiker inklusive der Kultband Amigos. Dabei hob Neuhaus besonders auch das Saxophon-Quartett hervor, das am Samstag die Schützenmesse in brillanter Weise musikalisch untermalt hatte. Zudem zeigte er sich erfreut, dass die Musiker am Samstagabend spontan mit einem Open-Air-Konzert darauf reagiert hatten, dass die Besucher größtenteils auf dem Hallenplatz und nicht in der Schützenhalle feierten. Der guten Stimmung habe dies keinen Abbruch getan. „Es mag an den tropischen Temperaturen oder am Nichtraucherschutzgesetz gelegen haben, der Hallenvorplatz war richtig gut besucht“, meinte der Brudermeister. „Das Platzkonzert kam sehr gut an.“

Das amtierende Königspaar Mark und Saskia Reinken dankte den Garbecker Musikern ebenfalls. So überreichte Mark Reinken dem Dirigenten Tobias Schütte im Rahmen des Fröhschoppenkonzerts ein Präsent.

Uta Baumeister